

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Der Kulturausschuss stimmt dem beigefügten Erläuterungstext zur Geschichte der Hünenborg zu. Er beauftragt die Verwaltung eine entsprechende Informationstafel zu gestalten und dort aufstellen zu lassen. Die Tafel soll sich in die im Rahmen des Masterplans Grün beschlossene Aufwertung der Hünenborg einfügen.

Begründung:

Es wird auf die bisherigen Beratungen im Kulturausschuss verwiesen (KA/003/2021, Vorl. 546/21; KA/004/2022, TOP 4a-Informationen; KA/007/2023, TOP 3c-Informationen).

Mit Mail vom 27.06.2023 übersandte Herr Andre Schaper einen Textvorschlag für eine Informationstafel an der Hünenborg. Der Text wurde mit Herrn Dr. Lothar Kurz und der Vorsitzenden des Stadtteilbeirates Frau Laura-Jane Klein abgesprochen. Er wird zudem in der nächsten des Stadtteilbeirates Bentlage/Wadelheim/Wietesch/Schleupe vorgestellt.

Die Aufstellung einer Infotafel ist Teil der vom StUK beschlossenen Maßnahmen des Masterplans Grün – Aufwertung der Hünenborg (vgl. Vorl 132/21/1). Bereits abgeschlossen sind die in dieser Vorlage beschlossenen Teilmaßnahmen M6a – Wanderliegen und M6d – Feuerstellen.

Als Beispiel für eine mögliche gestalterische Umsetzung können die folgenden Bilder dienen.



Hinweistafel am Eisenbahnradweg



Muster aus Vorlage 132/21

Anlage:

Textvorschlag Infotafel Hünenborg